

¡BASTA YA!



DEMOCRACIA SIN EXCLUSIONES!

En poco más de dos días, seis asesinatos en Madrid, decenas de heridos de bala, apaleamientos masivos... sangre derramada de demócratas, obreros y jóvenes, que llena de indignación a nuestro pueblo. Mientras el ministro de Gobernación afirma que el Gobierno está operando el "milagro político", bandas fascistas campean incontroladas y asesinan impunemente con la complicidad de la policía.

¿Qué significa todo esto?. No son hechos aislados. El "milagro" de la política de reformas del Gobierno se -

levanta sobre una cadena de muertes y sobre la miseria del pueblo trabajador. Ayer en Euzkadi, hoy en Madrid, mañana en cualquier otro lugar, el pueblo clama por la Amnistía y el pleno reconocimiento de los derechos democráticos y nacionales. En Valencia, en la solidaridad con Roca, en Madrid, en Bilbao, Málaga, ..., los obreros se alzan contra el insoportable peso de la crisis económica que han provocado los grandes capitalistas. En definitiva, el pueblo grita: ¡basta ya! queremos que se cuente con nosotros.



Y, ¿cuál es la respuesta del Gobierno?. Los últimos acontecimientos constituyen la más clara muestra: la masacre y los asesinatos impunes es la respuesta a la exigencia de Amnistía y legalización de todos los partidos políticos; el terrorismo policíaco es la respuesta a la lucha por una mejora de las condiciones de vida.

También el Gobierno hace promesas pero "dentro de un orden", "sin algaradas callejeras", "sin minorías provocadoras". Pero, ¿quiénes son los terroristas y provocadores?, acaso de quererlo ¿no desarticularía el Gobierno a las "bandas de ultraderecha en unas horas?. Entonces, qué se propone el Gobierno?.

Está claro que los grandes capitalistas tratan de crear un clima de terror sobre los partidos obreros y están desencadenando una ola de violencia sobre el pueblo trabajador y los demócratas con el propósito de silenciar a las masas trabajadoras, de

excluir a los partidos obreros y populares del futuro político reglamentado por ellos y de discriminarlos - en las próximas elecciones, cortadas a su medida y planteadas para ganar las ellos. Para marginar a la clase obrera y a las masas trabajadoras de la democracia, el Gobierno intenta dividir a los partidos democráticos, obreros y populares.

Es en la unidad de todo el pueblo trabajador, donde reside nuestra fuerza y la única garantía para el pleno restablecimiento de los derechos democráticos y la mejora de las condiciones de vida de la clase obrera y de las masas populares. Dada la gravedad del momento el Comité Nacional de Catalunya del Partit del Treball d'Espanya, llama a todas las fuerzas obreras y populares a que antepongan los intereses del pueblo trabajador a cualquier otro interés partidista, y forjemos una estrecha unidad para conseguir el pleno restablecimiento de los derechos democráticos y la mejora de las condiciones de vida del pueblo trabajador.

¡PUEBLO DE CATALUNYA!:

¡No renunciemos al pleno reconocimiento de los derechos democráticos y nacionales.!

¡No renunciemos a la defensa de los intereses del pueblo trabajador!

¡No renunciemos a forjar la unidad de las fuerzas obreras, populares y nacionales en un frente electoral democrático que asegure a las masas trabajadoras la victoria sobre el negro bloque de la derecha franquista!

¡Manifestemos nuestra voluntad de victoria haciendo desde hoy paros, asambleas y todo tipo de acciones que demuestren nuestra repulsa por el terrorismo contra los demócratas y el pueblo trabajador!

¡Exijamos la unidad de los partidos obreros, populares y nacionales por el pleno restablecimiento de las libertades democráticas y nacionales!

¡UNIDOS VENCEREMOS!

25 de Enero de 1.977

**COMITE NACIONAL DE CATALUNYA
DEL
PARTIT DEL TREBALL D'ESPANYA**